



Callaron los labios y reinó el silencio un momento, que fué aprovechado por el diablo para inspirar á Ramón un criminal pensamiento. Las sombras, la soledad, lo avanzado de la hora, la amorosa fiebre de que estaba poseída Rosario eran circunstancias favorables para tratar de ponerlo en práctica.

Y sin pararse á considerar las funestas consecuencias que de tan punible acción podían sobrevenir, Ramón rodeó con el brazo la cintura de la joven, y dirigiéndola una mirada saturada de lujuria, trató de hacerla caer en el suelo.

Al siniestro relampagueo de aquella mirada salvaje, Rosario comprendió lo terrible de su situación, su honra estaba amenazada; lloró, suplicó, gritó, pero sus palabras lo mismo que sus gritos no hallaban eco en aquel recinto solitario.

Ramón, febril, sobrecitado, cegado por ese brutal instinto de fiera que á veces se apodera del hombre, seguía forcejeando. Rosario con vigor incomprendible rechazaba tan brutal arremetida; pero sus fuerzas iban flaqueando por momentos, comprendió que iba á ser vencida sin remedio, y como postrer recurso rodeó sus brazos á la cruz, implorando al mismo tiempo misericordia á la Virgen que vela por la virtud de las doncellas.

La escena era de una sublimidad horrible: Rosario fuertemente asida con sus brazos al sagrado baluarte; Ramón, rodeando con los suyos la cintura de aquella, hacia titánicos esfuerzos para separarla, lanzando espantosas blasfemias al ver que eran inútiles sus tentativas. Aquella lucha era insostenible; un minuto más y la doncella hubiera sido víctima del bastardo apetito de su novio.

Pero la Providencia vino en su auxilio. Ramón, poniendo en juego toda su energía, dió á Rosario una violenta sacudida que la hizo rodar por tierra; pero cuando ya iba á precipitarse sobre su presa, la cruz, á consecuencia de la nerviosa tracción que en el paroxismo del dolor ejerció sobre ella la joven, se desplomó sobre la cabeza del mancebo, que cayó al suelo desvanecido por el golpe, salvándose por tal causa milagrosamente la virtud de Rosario, que corrió precipitadamente á contar á sus padres lo ocurrido.

A la mañana siguiente al pie de la cruz, apareció tendido el cadáver de Ramón.

Según el médico, su muerte fué debida á un ataque cerebral que le acometió después del síncope.

Las piedras al chocar contra su cabeza le causaron una herida, siendo este el origen de las manchas de sangre que todavía conservan.

Tal es la historia de La Cruz del milagro, ante cuyas ruinas se detienen á rezar una oración las muchachas del pueblo, cuando vuelven con los cantaros que han llenado en la fuente inmediata.

Correspondencia

Murillo de Rioeza 27 Mayo.— Mi amigo Director: Si no tuviera este pueblo mas ramo que el del vino, yo no sé cual sería su estado ó situación para la fecha; porque es de veras triste y desconsoladora la paralización de transacciones que se viene sufriendo desde Noviembre; pero, afortunadamente, la cosecha regular de aceite y cereales del año pasado ha suplido mucho. Sin embargo, se

presiente mal invierno, si no se empiezan algunos trabajos que se esperan con ansia ha mucho tiempo, pues el Agosto, como por aquí se dice, será muy corto, por la falta de humedades.

Anteayer tuve el gusto de subir á ver las obras de restauración de nuestro hermoso templo, y bajé tan agradablemente impresionado de la habilidad con que estaba formada las ligeras tijas aisladas que han sustituido á la pesada mole de vigones y cadenas que descansaban sobre la nave, que aunque nada perito en el arte, me atrevo á creer que, si no hay por otra parte otro quebranto, tendremos iglesia para muchos años.

Bien merecen, á mi juicio, un pláceme el Arquitecto diocesano, señor Barrón, que trazara el plano de tan importante restauración, y el ingenioso é incansable rematante don Vicente García, que tan bien nos parece que sabe responder á los deseos del primero.

Según noticias recibidas por conducto autorizado, pronto podrá comunicarle otra importantísima relativa á este asunto su afmo.

Para terminar

Dos palabras como últimas rectificaciones á nuestro querido colega EL Eco de Navarra.

Decíamos el primer día que estábamos conformes con la forma de tributar la vecina provincia, pero no con la cantidad. Reconociendo sin duda que dos millones es poco, adujo el diario de Pamplona que era justo contar que ellos pagaban el entretenimiento de caminos y con esto ya llegaba la cuota á 3.5 millones.

Negamos la cifra y hoy dice que eso gastaría el Estado, pero que á ellos les cuesta la tercera parte ó sea medio millón próximamente.

Aun no gamos que llegue á tanto, y si rectifica el cálculo nuestro estimado compañero verá que es una cantidad insignificante la que se gasta en este servicio y que aun contada (como es justo) en concepto de contribución aun pagan bastante menos que los logroñeses.

Ahora, si quiere EL Eco incluir la recomposición de caminos provinciales, como en Logroño también los paga la provincia, cargaremos la cantidad á los dos países y la diferencia siempre resultará igual.

Lo que gasta el Estado en otros caminos no es base de cálculo, pues al abonar esa suma ha de ser gastado, no lo que pudiera gastarse con esta ó la otra administración.

GURREA (HIJO) Cirujano-Dentista - Logroño. Horas de consulta, por los dos dentistas que cuenta esta casa, de 8 á 12 y de 2 á 5. PORTALES, 36.—PLATERIA

Sección de noticias

El día 8 de Junio próximo se celebrará una reunión magna de Médicos y Farmacéuticos en el Instituto higiénico de esta capital. Entre otros asuntos, discutirán el Reglamento por el que ha de regirse el Colegio provincial aprobado ya por la Junta Directiva; y es muy fácil que se nombre una ponencia que recabe de los

poderes públicos una ley que obligue á colegiarse á todos los facultativos sin cuyo requisito no puedan ejercer: todo á semejanza de lo que sucede con los Colegios de abogados.

El viernes se abrirá el pago á las clases pasivas en esta forma: Día 2.—Pensiones remuneratorias, excluidos jubilados y cesantes. Dias 3 y 5.—Retirados de Guerra. Dias 6 y 7.—Montepío militar y civil. Dias 8 y 9.—Todas las nóminas sin distinción, retenciones.

Cuando mayor era la concurrencia en el Espolón durante la tarde del domingo, promovieron dos mozos una reyerta produciendo un escándalo mayúsculo por las carreras de centenarios de curiosos que no sabían lo ocurrido y querían averiguarlo.

Afortunadamente fueron muy de veras las consecuencias, pues solo se infirió un pinchazo sin importancia á un joven que no quería declarar el nombre del agresor.

Por sentencia del tribunal de lo Contencioso, se ha resuelto que si bien los Veterinarios no pueden ejercer más que en el pueblo de su residencia, si les está permitido curar en cualquier otro del reino.

Por lo tanto se anulan las providencias gubernativas, incoadas por ejercer estos profesores en sitio distinto al de su residencia.

Según el tratado de Comercio con Suiza que ayer publica la «Gaceta» pagarán los vinos españoles al entrar en aquel país 3-50 francos por hectólitro hasta los 15 grados eximiéndose del impuesto especial establecido para los productos en cuya composición entre el alcohol.

La corrida dada el domingo en Valencia por Lagartijo es, según dicen los que le siguen á todos lados, la mejor de las que va dando como despedida á un torero de esta ciudad.

La ovación que recibió también fué la mayor entre todas.

El señor Gobernador civil oficialará hoy al Ayuntamiento de Alberite destituyendo por improcedente la queja interpuesta contra la toma de aguas para Logroño, diciéndole que la propiedad de dichas aguas es indiscutiblemente de esta ciudad y que las providencias que lo dictaran han causado estado.

Ayer se suspendió el juicio Contencioso administrativo que había de celebrarse en la Audiencia por enfermedad de los diputados vocales señores Palacios y García Baquero. Sentimos la causa de la suspensión esperando que desaparezca pronto.

Con motivo del arreglo del palacio consistorial, hemos oído que varios concejales piensan resucitar, y hacer que se cumpla, el antiguo acuerdo de colocar un reloj de dos esferas que «dé la hora» al secundario.

Bienvenida sea la mejora. Nosotros creemos que antes de oír la hora, oiremos que no hay cuartos ni de hora.

Es por demás desconsolador, aunque no nuevo por desgracia, el relato que un colega de San Sebastián, La Unión Vascongada hace del estado á que han llegado los alijos, y contrabando de géneros en la frontera francesa, por parte de los carabineros,

vigilantes á sueldo del Gobierno para que defiendan los intereses de España.

Los abusos han llegado á tal punto que el estimado colega dice: «Si el cuerpo de Carabineros no se porta como debe, valdría más suprimirlo ó suprimir de una vez hasta el edificio llamado Aduana nacional.»

«Los mismos carabineros franceses dicen que es vergonzoso cuanto ocurre en esta frontera.» (Pues acerca de este y asuntos parecidos se pueden escribir innumerables artículos y de aquí que habiendo tantos y tantas filtraciones no es posible tengamos agua ni para regar una era de pimienta.

Es notable el último número de Blanco y Negro. Consta de 24 páginas y está por completo dedicado á las mujeres, apareciendo preciosos grabados, artículos y poesías en que se dan á conocer los rasgos típicos de la mujer de varias regiones.

Es un número que merece conservarse.

El Arte del Bordado, del cual hemos recibido la visita, es la publicación de bordados artísticos por excelencia.

Reparte cada mes, un pliego de tamaño 66x45 centímetros, formando cuatro páginas, y otras ocho páginas de tamaño 33x25 centímetros cada una, ó sea un cuaderno quincenal.

Acompaña á dichos cuadernos de dibujos una cubierta con texto explicativo y lecciones de nuevos bordados, etc. El papel es superior y su precio extraordinariamente barato, pues solo cuesta 6 pesetas al año la suscripción.

El número 282 de La Ultima Moda publica 10 modelos de trajes para verano; 4 de mangas de última novedad, uno de blusa; otro de malinés, otro de un precioso sombrero, y 8 de prendas de lencería de lujo. El regalo es un patrón cortado de la blusa alta novedad cuyo modelo aparece en el periódico, y contiene además dibujos para bordados. El número con el patrón cortado cuesta un real. Por suscripción: 3 pesetas trimestre. Oficinas; Claudio Coello, 13, Madrid.

MEJORES TIEMPOS VENDRÁN

Puedo esperar un porvenir mas brillante. La sentencia arriba citada forma parte de una carta que don Angel M. de Panillos ha escrito á los Sucedores de Moreno Miquel, farmacéuticos en Madrid.

Que haya un hombre que pueda anticipar mayor felicidad en el futuro que el que ha gozado en el pasado es un hecho sobre el que se pueden felicitarle sinceramente sus amigos. Porque, ¿qué es la vida si no por el placer y alegría que nos trae? Ser descargado de un peso, estar libre de ansiedades, ser aliviado de algún dolor, son cosas semejantes al desaparecer las nubes del cielo, despues de los días de tormenta y horror.

La carta entera es como sigue: Hace algún tiempo—dice el que la suscribe—que estando en uno de sus establecimientos consulté á usted acerca de las medicinas que podrían curar más pronto y eficazmente una enfermedad pertinaz del estómago de la que habia venido padeciendo por largo tiempo, habiendo probado sin éxito alguno infinidad de medicinas de todas clases. Sabrá usted que por su firme recomendación decidí hacer uso del Ja-

rabe Curativo de la Madre Seigel, y ahora me apresuro á dar á usted las más sinceras gracias por su consejo, puesto que es á este Jarabe al que debo la más completa cura de tan terrible enfermedad, para la que habian sido inútiles todos los demás remedios.

Gracias al Jarabe de la Madre Seigel, puedo dedicarme ahora á mi trabajo, y gozo de la vida nuevamente en plena juventud. Puedo esperar un porvenir más brillante libre del continuo sufrimiento á que parecía destinado.

No sé si podrá usted comunicarme la expresión de mi gratitud á los propietarios del Jarabe al que debo mi establecimiento. Pero si le fuera posible comunicárselo, le estaré á usted aún más agradecido.

Suyo etc. (firmado) Angel M. de Panillos. El farmacéutico citado, que es uno de los más respetables de España, no perdió tiempo en participar á los propietarios del Jarabe Curativo de la Madre Seigel, el de gozo y sentimientos de su correspondal, enviándole copia de la carta que dejamos transcrita. Se alegraron, aunque no se sorprendieron, del resultado producido por el uso de su medicina en el caso mencionado.

La enfermedad era indigestión y dispepsia, lo que no es peculiar á ninguna nación ó país, pero que es el origen de pesar y sufrimiento, incalculables por toda la estension del mundo civilizado. Verdaderamente casi se puede decir que es la enfermedad única, tanto mas cuanto que otras afecciones tales como reuma, afección al hígado y riñones, bronquitis, tisis, postración nerviosa, insomnio crónico y jaquecas, están ahora reconocidas por las autoridades médicas más eminentes de ser nada más que el resultado y por lo tanto los síntomas del entorpecimiento, y embargo de las funciones del estómago, que es la fuente de toda fortaleza en la vida física. Abolir la causa es siempre equivalente á librarse del efecto.

Este remedio cuyo uso es cada día mayor en España cura la indigestión, y dispepsia y anula su continuación como ninguna otra preparación ha podido hacer. Se destina á este objeto y solamente á él.

Podemos añadir que farmacéuticos de tal reputación como los mencionados en la carta, nunca hubieran recomendado una medicina de cuyos méritos no se hubieran cerciorado antes, y tanto su agradecido correspondal como el público en general que lea su franca y persuasiva carta y se aproveche de ella, no podrán menos de agradecerles el haber llamado su atención hacia el Jarabe.

Si el lector se dirige á los Señores A. J. White, Ld., 155, Calle de Casser, Barcelona, tendrán estos señores, mucho gusto en enviarle gratuitamente un folleto ilustrado que explica que las propiedades de este remedio. El Jarabe Curativo de la Madre Seigel, está de venta en todas las farmacias. El precio del frasco es de 14 reales, y el del frasquito, 8 reales.

LA PARISIENNE

Modas de sombreros para señoras y niños. Rogamos á nuestras estimadas y elegantes parroquianas y al público en general, visiten este establecimiento, donde podrán observar el surtido de últimas novedades que ponemos á su disposición.

Modelos desde los más económicos hasta lo mejor que se hace.—Sombreros de encaje, para niños.—Existencia permanente de lo mas nuevo y variado en el ramo. Portales, 52, estresuelo, (librería de la Señora Julia de Venancio de Pablo)

Don Celestino Ruiz, irrujano de jisa ha trasladado su gabinete á la calle del Mercado, 47, pral.—Véase el anuncio en 3.ª plana.

Bresac aparentó mucho despecho al ver aquellas lágrimas, y yo tomando de las manos á aquella animosa criatura, la pregunté si lo sentía y si habia contado con que no os casarais.—No—me respondió con la franqueza que le es habitual;—no puedo sentir que se haya deshecho un enlace que no podía verificarse sin acarrear grandes desgracias y sin tenernos en «alarina é inquietud constantes. Nunca he podido contar con que Mr. de La Roche no me había de olvidar; eso habiera sido un sentimiento odioso de que no me podéis creer capaz, y casi, aunque me veais conmovida, no es que esté ni sorprendida ni apesadumbrada por lo que me acaban de decir.

Entonces, continué el señor de Bresac vuestro primo con cierto impertinente aire de sorna:—Será que llora de alegría esta señorita.—Y quién dice que nó? replicó Love con mucha sencillez y nobleza de intención.—Me decis que es feliz, que tiene una esposa encantadora; pues bien, yo doy mil gracias á Dios por ello, y profeso á vuestro primo bastante afecto para llorar de gozo ó de pena, según que le crea feliz ó desgraciado.

Hé aquí todo. No dijo ni más ni menos, y vuestro primo es un embustero, como son todos los

fátuos, Pero lo que él no vió y lo que yo no invento, es que á partir de aquel momento, miss Love, á quien frecuentemente encontraba pensativa y melancólica, ha vuelto á aparecer alegre y tranquila, como antes de conoceros, y aun creo que más alegre, más animada, más activa y más admirablemente serena, lo que atribuyo á que ha hecho propósito de vivir soltera, porque solo este estado es el que le permitiría conservar toda entera al amor de los suyos, sobre cuyo punto se ha explicado conmigo muchas veces desde hace tres años. Ultimamente aun me decía á este propósito:—No volvais á hablarme de matrimonio ni aun quisiera que me dijeseis los nombres de los que de mí puedan acordarse; soy muy feliz, y comprendo que sería ya demasiado tarde para cambiar las condiciones de mi felicidad. Me he hecho más y más necesaria á mi padre, y aun os confesaré que he llegado á apasionarme por esos estudios á los que en otro tiempo solo me entregaba por deber; no me considero por lo tanto apta para vivir en el mundo; la seguridad, la tranquilidad y la posesión del tiempo, son una necesidad para nuestra casa y para nuestros trabajos.—Esto es lo

ce menos, con su pasión por la ciencia, que la hace olvidar el natural afán de agradar y amar y que por consecuencia la desnaturaliza como mujer en cierto modo, con sus imperfecciones, en fin, y sus defectos, porque en mi concepto, los indicados son defectos capitales en una mujer, no puedo menos de decirlos que la quiero como si fuese una hija mía, porque también tiene todas las cualidades del más interesante mancebo, y las virtudes de la más santa de las hermanas de la caridad. Por todo esto, precisamente es por lo que os aconsejo que no la volvais á ver y á renovar vuestras pretensiones; antes por el contrario me opongo formalmente á ello; entendeme bien; me opongo, en la persuasión en que estoy, de que la apesadumbraría profundamente sin adelantar nada en vuestro provecho.

Mr. Louandre después de haber hablado largamente con tanta persuasión y firmeza, esperaba mi contestación; más yo no le dí ninguna. Veíame forzado á aceptar los hechos consumados, y por otra parte lo que acababa de oír me dejó tan frío, que ni experimentaba pesadumbre en mi interior, ni resentimiento que más hiciera hablar.

—Veo,—repuso después de un momento el buen

Para enfermedades urinarias e Sándalo Pizá 1000 pesetas al que presente Cúpulas de Sándalo mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona.

La acreditada modista doña Gerarda Martín tiene el gusto de participar a sus parroquianos se ha trasladado a la calle Mayor número 12, ca. a de Rinconero.

Servicio particular de LA RIOJA

TELEGRAMAS

Madrid 29.—11 n.

El Congreso ha estado hoy más animado que de costumbre. Al reanudarse la discusión del Mensaje terminó su discurso el señor Linares Rivas, combatiendo la gestión económica del señor Gamazo al que también le recuerda que ha pertenecido a varios partidos políticos.

Le contesta el señor Gamazo con brevedad rebatiendo los cargos del señor Linares Rivas.

El señor Almagro interviene para alusiones.

Declara que los posibilistas apoyarán al Gobierno actual y al partido que dirige el señor Sagasta, de un modo totalmente desinteresado.

Añade que si les ofrecieran cargos en el Gobierno los agradecerían, pero tendrían que rehusarlos.

Ofrece votar con la mayoría en cuantas ocasiones se presente.

Explica la evolución política de su partido desde el año 68 hasta hoy, repitiendo los razonamiento, que ya son conocidos para apoyar esta conducta.

Declara que sus amigos están allí donde quedaron después de la memorable fecha del tres de Enero.

Confía en que el partido liberal sabrá realizar el programa económico lo mismo que concluyó el de reformas políticas que ha llevado a las leyes toda la doctrina democrática, dando fuerza a la política del señor Castelar.

El señor Cánovas le contesta felicitándole por su patriótica actitud y felicitándose también, pues considera que después de las declaraciones del señor Almagro, el partido posibilista está dentro de la monarquía.

Se suspende el debate hasta mañana en que probablemente terminará.

El Senado se ha visto concurridísimo. Púsose a discusión el suplicatorio para procesar al señor Bosch, empezando por el voto particular del señor marqués de Arlanza en el que pide que se niegue la autorización por considerarla resultado de una venganza política.

Al impugnarle la comisión demostró que para nada sonaba allí la política sino unos millones distraídos en beneficio de un particular, lo cual presentaba todos los caracteres de un delito vulgar.

Se procedió a votación secreta por bolas, resultando aprobado el voto particular por 57 votos contra 37 y negando el suplicatorio.

Madrid 30.—3 m.

Los carlistas, cumpliendo el acuerdo de oponerse hasta la obstrucción a que se mermen los fueros de Navarra, preparan el debate acerca del particular y es fácil que lo planteen antes de los presupuestos, sin perjuicio de combatir ampliamente el artículo 17.

Acentúase la creencia de que se llegará a una fórmula de transacción en las reformas de Gracia y Justicia.

El ministro de la Gobernación niega que esté próxima la crisis: el señor Montero Ríos declaró a la salida de Palacio que ya no volvería a las Cámaras con carácter de ministro.

Han ocurrido casos de cólera en Tolosa de Francia, Certe y Menelbau. Prepáranse precauciones sanitarias en la frontera.

En Stamburgo se ha declarado oficialmente el cólera.

Ha sentado muy mal la votación del Senado en contra del dictamen de la comisión que accedía al suplicatorio del señor Bosch.

Dentro del campo ministerial, se ha calificado de traición y de enjuague. Los silvestristas dicen que ciertas cosas debían estar alejadas del comercio de los partidos y los pactos de los jefes.

Los diarios republicanos procuran que esta conducta que atribuyen al señor Sagasta, progrese una protesta popular.

Coméntanse las declaraciones del señor Almagro en el Congreso. Se cree que por sí solas no aclaran la situación del partido, quedando las dudas que originó el discurso del señor Abárzuza.

Créese que las declaraciones terminantes las ha hecho el señor Cánovas, pues después de su felicitación no cabe estar en el límite.

Se espera la rectificación del señor Almagro, pues son muchos los que creen que no sancionará con el silencio la apreciación del señor Cánovas de estar el partido posibilista dentro de la monarquía. La protesta, si la hubiese, la hará de acuerdo con el señor Castelar. Bolsa: interior al contado 70'70. Bolsín: interior a fin de mes 70'80.

Giros sobre París, 16'60, beneficio al papel.

EL SUBMARINO SASTRERÍA Y CAMISERÍA RAMON POSE Talleres de planchado para caballeros Gran surtido en Corbatas SAGASTA, I

RIOJA MEDOC de RAFAEL P. GIL Docena de botellas 4 pesetas Hotel de don Matias Sáenz Cascaente.

FÉLIX DEL SAZ FARMACÉUTICO.—126, Mercado, 126.

Limónada gaseosa en polvo, para 12 Pts. 0.20 Vasos, caja 2 Docena de cajas 2 Esencia zarzaparrilla (Negrita) frasco 0.50 Agua de Borlada, botella, un litro 0.91 Idem. de Carabaña 0.80 Idem. de Mondariz, un litro 1 Idem. de Panticosa medio 1 Idem. de Escoriaza medio 0.75 Idem. de Marmolejo medio 0.75 Idem. de Azahar triple (Sevilla) litro 1.25 Y todos los demás artículos en la misma proporción económica Mercado. 126, Logroño

BUEN VINO El mejor vino de cosechero se vende en la calle Mercaderes, núm. 44 (cuatro-cantones) a 20 centimos litro; se da de l. cuba en la bodega a 15 reales cántara.—No confundirse: Mercaderes, 44, Taberna del Ajero.

Vinagre superior En la travesía de San Juan, núm. 9, se vende vinagre de vino puro a 8 reales cántara y a 16 céntimos litro.—Horas de despacho: De 11 a 3 y de 6 a 8

LEONOR BERNEDO MODAS DE PARIS — Portales, 34 Gran surtido de cintas, flores, plumas, terciopelos y todo género de adornos, variedad de sombreros para la estación de primavera y verano. Sombreros de niños, desde 2 pesetas en adelante. Sombreros de señoras, desde 4 pts. Modelos de última novedad desde 20 pesetas.

HOSPEDAJE EN MADRID Dan habitación a señoras, con o sin asistencia. Cal. e del Barco, 5, principal.

Almoneda Por anunciarse sus dueños se hace de algunos muebles, entre ellos una máquina de coser incrustada en nacar. Darán razón Muro de Carmelitas, número 8.

Representante Se necesita uno con buenas referencias para «La Previsora» Compañía general de seguros agrícolas contra el pedrisco. Para informes, Hotel del Comercio, al Inspector don Indalecio S. Segundo.

TEJA Y LADRILLO Gordo y delgado a 6 pesetas ciento y Baldoza a 7'50 pesetas. El que desee comprar diríjase a Lucio Castroviejo, tejería nueva de Viana, calle de las Cruzes, en el Cueto.

LA SEVILLANA Se traspada dicha barbería en buenas condiciones por ausentarse un dueño. Para tratar de ajuste, en dicha barbería, calle del Mercado, núm. 150, frente al Ayuntamiento, Logroño.

Café de Los Dos Leones

Desde 1.º de Junio queda abierto en este establecimiento el despacho de los siguientes refrescos.

Hielados de limón y leche, sorbetes de fresa o piña; de café y mantecados.

PERRO Se vende uno magnífico de caza.— Informarán en esta Administración.

TRASPASO

Se hace del acreditado establecimiento de novedades, sombreros para señoras y niños, corbatería, géneros de punto, perfumería, etc., de D. Ramón Ríos Fernández, Mercado, 84.—Interior se verifica el traspaso, se ceden todos los artículos a precios sumamente arreglados.

Limónada purgante en polvo de ARMISEN

Caja para seis tomas seis reales La gran aceptación obtenida por este purgante premiado en la Exposición aragonesa, es debida a que une el grato sabor y los suaves efectos de la Limónada purgante, una extraordinaria economía.

Es superior, por sus resultados, a las aguas de Carabaña, Loeches, etc., Sedlitz, Chantilly y purgan e de Andrés Fabia, bastando un vaso de agua para prepararlo. Depósito en Logroño, Farmacia de D. Remigio Sánchez. El mejor refresco de verano.

Casacas refrescantes, aromáticas de ARMISEN, premiadas en la exposición aragonesa. Se venden 1 real paquete para 12 vasos de gaseosa, en las principales Farmacias y Droguerías.

PERSIANAS

Esteras de verano y hules para suelo Se han recibido a precios módicos Joaquín Redón, San Blas, 18, Logroño.

PEINADORA

Ofrece sus servicios a precios módicos darrán razón. Colegio, 22.—Logroño.

INSTITUTO HIGIÉNICO DE LOGROÑO

Vacuna fresca todo el año

SUSTITUTOS

Se admiten licenciados absolutos, reclutas disponibles y soldados en situación de reserva que sean naturales de la provincia de Logroño.—Pueden dirigirse para precios y condiciones a D. Lorenzo Brieba, calle de las Delicias, núm. 10, en esta capital.

Venta de aceite

Procedente de la testamentaria de doña Casilda Romero, a 19 pesetas cántara, calle del Mercado, n.º 11, en donde dicha señora habitó.

AZUFRE SUBLIMADO SUPERIOR

Se vende en el almacén de Coloniales de la Sra. Viuda de Arza, a 48 reales sacco. De 10 sacos en adelante se hará rebaja.

Acete en venta

Se vende acete puro de oliva, en la casa de don Ildefonso San Millán, Mercado núm. 21, a 19 pesetas cántara.

LA BRITÁNICA

Camisería de la V.ª de M. Medrano Se confeccionan camisas para caballero, a la medida, y se hacen toda clase de arreglos. Calle de San Blas, 82, entresuelo. Esquina al Muro de las Escuelas.

ACEITE

del Excmo. Sr. Marqués de Murrieta, a 20 pesetas por cántaras sueltas y a 19 de dos en adelante.—El que desee adquirirlo, diríjase a Pedro San José en el Gobierno militar de esta provincia, piso 3.º

UNICA EN SU CLASE

GABRIELA GARRIDO CORSETERA Calle de los Abades, núm. 13 Logroño

Ofrece al público, torzales de colores y blancos; bordados de seda y algodón en diferentes colores para adornos; puntillas y encajes de hilo en diferentes dibujos y dimensiones; balenas, aceros y pernos de todas clases; aretes y corchetes (los no concedidos); cutis en diferentes clases; pieles de diablo y satenes. Se arreglan corsets. Se hacen corsets y corsets-fajas de gusto, de 20 reales en adelante

TONELERIA

DE ROBLE AMERICANO Perfectamente acabada y barata, a saber: Cárterolas, cabida aproximada de 102 litros a 19 pesetas 10 Medias pipas, id. id. 210 id. a 19 Bocoyes para transporte de vino y espíritu, cabida aproximada 625 litros a 35 También se vende duela americana. Diríjase a Zurricaldy Echevarría y Compañía.—Bilbao.

Piano Se vende uno en muy buenas condiciones. Darán razón en casa de Marin. Sastre, Mercado, núm. 146.

Establecimientos Vinícolas DE LOGROÑO.

Se necesitan obreros toneleros para la fabricación de barricas bordelesas. Para condiciones, diríjase a dichos establecimientos.

TANTAROS DE OROJO Y ALUMBRES

Se compran a precios corrientes en pago al contado.—Santiago Barruso, Logroño.

La Verdadera Económica

Sastrería Elegante de Ladislao Gómez Se confeccionan trajes al precio de 30 y 40 reales.—Calle de San Blas, núm. 30, principal. (Antigua confitería de La Ceres).

LA MEJOR OCASIÓN

para vestirse elegante por poco dinero se encuentran en el comercio

LA CASTELLANA

Acaba de recibirse el más completo surtido de novedades en tejidos para señoras y caballeros a precios baratísimos. Enumerarlas es tarea larga, el buen nombre de esta casa y los graduados surtidos son la garantía inequívoca del buen éxito que al consumidor ofrecemos.

Todo comprador puede cerciorarse y examinar gratuitamente nuestros almacenes asegurándole quedará complacido.

Esta casa no acostumbra al anuncio ficticio de otras varias. Su sistema de venta es serio y a precios fijos.

También facilita al comprador de géneros de confección la garantía de reputados maestros, con economía.

No confundirse: Portales, 78 y 80, frente a la Iglesia de la Redonda. PEDRO LABAD Y HERMANO

Tenedor de libros, práctico

Desear localarse dentro ó fuera de la Capital.—Razón en la redacción de este periódico.

Vino de cosechero

Se vende a 16 reales cántara y 25 centimos litro, garantizando su pureza y bondad, en la calle Mayor, 134, frente al Liceo.

Gabinete Clínico DENTAL DEL CIRUJANO DENTISTA D. Eusebio González Colocación de dientes y dentaduras por todos sistemas. Empastes. Orificaciones. Extracciones por toda clase de procedimientos. Consulta permanente Mayor, 58 y 60 - Logroño

Vulcano

Las grandes demandas de este fuego fluido Colis, es la mayor recomendación que acredita el uso de este excelente tónico conocido en veterinaria. Con su empleo, no hay cojera ni parálisis que no se logre dominar.

Unico depósito en Logroño, farmacia de Presa, Mayor, 95, donde se expende al precio de 3'50 pesetas cada frasco.

INTERESANTE

Podemos en conocimiento de los fabricantes de tejidos de lanas, almacenes, negociantes y al público en general, que desde esta fecha queda abierto un nuevo y único Lavadero de lanas

El dueño de este establecimiento admitirá cuantos encargos se le confíen para esculdar y lavar a satisfacción y presencia del interesado, si así lo creyese necesario el cliente, toda clase de lanas, tanto de cojones de parturiantes, aunque sea la causa alguna deficiente de enfermedad contagiosa, como toda clase de lanas sueltas que vayan a ser destinadas a las fábricas de tejidos. Al dar este anuncio no es otro objeto que llenar un vacío que se dejaba sentir en esta población y buscar el bien y economía del público en general.

Para el lavado de cojones procedentes de enfermedad contagiosa hay departamentos especiales.

SE VENDE la casa de la calle Mayor, número 136. En la misma calle, número 156, darán razón.

Buen negocio

Se traspasa un buen establecimiento de Ultramarinos, bien acreditado, con numerosa clientela y en punto céntrico de la ciudad.

Para hacer proposiciones y tratar de condiciones, diríjase al representante del Comercio Basilio López, calle de Soria, número 19, principal, izquierda, Logroño.

ABONOS POTÁSICOS INTENSIVOS para viña, árboles frutales y de sombra, olivos, patatas, lino, etc.

DE LA CASA ZORZANO, ORIVE Y COMP.ª MURO DE CARMELITAS, 16, LOGROÑO.

Recomendamos eficazmente a los agricultores este abono, que por su riqueza en potasa tantas ventajas ha de proporcionarles. Con su empleo para las viñas, se consigue además combatir la anemia de las plantas, devolviéndoles su hermoso color verde al par que fomenta el desarrollo de las cepas.

Al hacer los pedidos, deben indicarnos el cultivo para que han de ser aplicados. Facilitamos a quien lo desee, un tratamiento sencillo y de resultado seguro para combatir el pulgón en las habas.

Cuantas instrucciones necesitan nuestros favorecedores, pídanlas a nuestra casa. Para los demás cultivos, elaboramos abonos especiales.

NOVEDADES

Lo más elegante conocido hasta el día acá para recibir la Señora Viuda de Melquiades Vila, donde el público encontrará todo lo concerniente al ramo de pañería.

NO CONFUNDIRSE

8, Compañía, 8.—Viuda de Melquiades Vila.—Logroño

Para cerciorarse de la verdad visitar la permanente exposición de muestras que tiene en su establecimiento y quedareis convencidos de que no se puede pedir mejor ni más económico. Se confeccionan toda clase de prendas para caballero. Trajes de americana desde 6 duros en adelante.

PROFESORA EN PARTOS

Doña Ramona Bonet.—Única con título, ofrece sus servicios a las señoras.— Mercado, 15, 1.º

Eustoquia Sáenz CORSETERA a la medida

Discípula de doña Paula de la Ross, corsetera de Valladolid, premiada en la Exposición Universal de París en 1889, ofrece sus servicios en Portales número 118. Se necesitan aprendizas.

PERSIANAS y PAPILES PINTADOS

No compreis sin visitar el comercio de Julio y Amelivia donde encontrareis más surtidos, mejores clases y más baratos que en cualquier otra casa de esta provincia, con verlo hasta. Compañía, núm. 10, Logroño.

VINO, ACEITE, AGUARDIENTE Y VINAGRE

En la calle Mayor, núm. 100 (Colegio de San Luis) se ha establecido un Propietario navarro, que vende vino a 20 céntimos litro y 18 reales cántara. Aceite superior a 17 pesetas cántara. Aguardiente desde 10 hasta 25 pesetas cántara. Clases superiores. Probadlo y os convencereis de su pureza.

Todos lo saben de siempre

El mejor vino y aceite que se cosecha en Logroño, se vende en las Escuelas, casa de Luis Pérez Iñigo (a) el Morenito, a 25 céntimos litro de vino y por cántaras a 17 reales se da de la cuba en la misma bodega de cuartilla en adelante.

Aceite por cuartillas, medias cántaras a 18 pesetas cántara y de can arca en adelante a 17'50 pesetas. Se garantiza la clase.—Calle del Norte número 1. No confundirse: Las Escuelas Luis Pérez Iñigo.

D. CELEDONIO RUIZ Cirujano-Dentista

AVISA AL PÚBLICO

Que agradecido a los innumerables beneficios que le dispensa, no ha omitido gasto ni sacrificio alguno para instalar su gabinete odontológico en el sitio más céntrico de la capital y a la altura de los primeros de España, hallándose provisto de todos los aparatos e instrumentos necesarios para practicar de conformidad con los más recientes adelantos de la Cirujía dental, la extracción de dientes y muelas sin dolor, orificaciones y obturaciones; tratando con eficacia las enfermedades de la boca y sus dependencias.

En el laboratorio construye dentaduras en oro, caucho, ealolide, encs en alta y todo lo concerniente a la prótesis dental.

No confundirse: Merca 10 47, frente a la librería de la señora Viuda de Venancio de Pablo.—Logroño.

DE CAL-HIDRAULICA GRAN FABRICA Pedros y D. VICENTE GANIBALDO Genero laminado para el Estacion de Haro, a 10 reales. Saco de 6 arrobas, p. este en la Estación de Logroño a 12 reales.

EMULSION SCOTT DE ACEITE PURO DE HICADO DE BACALAO Con Hipofosfitos de cal y de Sosa.

Tan Agradable al Paladar Como la Leche.

El remedio más racional perfecto y eficaz para el alivio y la cura de la TISIS, ESCROFULA, BRONQUITIS, RESFRÍADOS, TOSES CRÓNICAS, AFECIONES DE LA GARGANTA, y las ENFERMEDADES EXTENUANTES, tales como el RAQUITISMO y el MARASMO en los niños, la ANEMIA, la EMACIACION y el REUMATISMO en los adultos.

Es un maravilloso reconstituyente. No tiene rival para robustecer y fortalecer el organismo. Los médicos en todos los países del mundo la prescriben, a causa de lo agradable que es el paladar y de los brillantes resultados obtenidos con su uso. Tiene tres veces la eficacia del aceite de hígado de bacalao simple.

Se vende en todas las droguerías y farmacias.

Imp. de LA RIOJA.

